

74. 2 févr. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Transmet la liste des représentants nommés au comité..... 67
75. 14 févr. *Le Représentant au Premier ministre*. Signifie son acceptation de la présidence du comité..... 67
76. 29 mars *Le Représentant au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état des procès-verbaux du comité concernant le comité impérial de commercialisation et la position du Canada..... 68
77. 1^{er} avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Représentant*. Convient de la position prise par le représentant..... 70
78. 6 avril *Le Représentant au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état des conclusions du comité et des positions des Dominions participants..... 71
79. 8 avril *Le Représentant au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose les arrangements finals en prévision de la signature et du départ..... 72
80. 8 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Représentant*. Approuve le travail du comité et les arrangements pour le retour..... 73
81. 2 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute des instructions rendues nécessaires à la suite de la dissolution du comité impérial de commercialisation..... 73
82. 15 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. Donne la liste des services de recherche et d'économie que le Canada continuera d'appuyer..... 74
- 1934
83. 3 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Discute de l'Accord en vue de lever la double imposition..... 75
- 1935
84. 22 févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire de Grande-Bretagne*. Discute des questions relatives au consentement des provinces à l'Accord sur l'exemption réciproque d'impôt..... 76
85. 23 août *Le haut commissariat de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux*
74. Feb. 2 *Prime Minister to High Commissioner*. Names representatives appointed to Committee..... 67
75. Feb. 14 *Representative to Prime Minister*. Reports acceptance of chairmanship of Committee..... 67
76. Mar. 29 *Representative to Secretary of State for External Affairs*. Reports proceedings of Committee concerning Empire Marketing Board and Canadian position..... 68
77. Apr. 1 *Secretary of State for External Affairs to Representative*. Concurs in position taken by representative..... 70
78. Apr. 6 *Representative to Secretary of State for External Affairs*. Reports on conclusions of Committee and on positions of participant Dominions..... 71
79. Apr. 8 *Representative to Secretary of State for External Affairs*. Reports on final arrangements for signature and for departure..... 72
80. Apr. 8 *Secretary of State for External Affairs to Representative*. Approves of Committee work and of arrangements for return..... 73
81. Aug. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses instructions made necessary by dissolution of Empire Marketing Board.... 73
82. Oct. 15 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Lists research and economic services which Canada will continue to support..... 74
- 1934
83. Oct. 3 *Acting Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Discusses Agreement for the Relief of Double Taxation..... 75
- 1935
84. Feb. 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner*. Discusses issue of provincial consent in relation to Agreement on reciprocal income tax exemption..... 76
85. Aug. 23 *Office of British High Commissioner to Under-Secretary of State for*